

Leuchtende Kinderaugen im Kurpark

Zum Thema «Entdecker und Abenteurer» lud der Familienrat mit Unterstützung einiger Davoser Institutionen zum diesjährigen Spielplatzfest im Kurpark ein. Und alle waren sie gekommen, um am strahlenden Spätsommernachmittag ein Fest der Sinne zu erleben.

pd | Mal ging es vorsichtig mit verbundenen Augen und barfuss über Moos, Stock und Stein; dann wieder wild durch die Lüfte an einer Tarzan-Liane. Beim Falten von Papierfliegern standen viele Modelle zur Auswahl. Die Erfahrung, mit einem Strohhalm bunte Seifenblasenwelten zu kreieren, begeisterte Klein und Gross. Eifrige Schatzsucher eilten quer durch den Spielplatz, um ein Goldstück zu ergattern. Von den fast hundert Büchsen zum Stelzenbasteln blieb schlussendlich nur eine einzige ungebraucht zurück. Der Mittagstisch Uusztyt präsentierte einen Picknickkorb mit kleinen Leckereien zum Blindverkosten und ein Na-

senkino. Die liebevoll betreute Festwirtschaft verwöhnte mit essbaren Piratenschiffen, einer grossen Kuchenauswahl und Getränken aus Gönnerhand. Eine Safarikutsche zog ihre Runden durchs Gelände, und Abenteuer Geschichten fanden viele Zuhörer. Die vielen Kinder fröhlich engagiert am Spielplatzfest zu erleben, ist ein Erlebnis für ganz Davos. Toll, dass sich für dieses bunte Fest so viele freiwillig engagieren, denn viele können vieles bewegen. Der knapp vierstelligen Reinerlös kommt dem «Gwunderwald» zugute: Durch den neu eröffneten Naturerlebnispfad werden sicher weitere Familienabenteuer möglich.



Über mangelnden Zustrom und Lachen konnte sich an diesem Nachmittag wirklich niemand beklagen.

z/vg



Anja Reuter-Albers, Präsidentin des Familienrat Davos, lud an diesem Nachmittag zur Geschichtenerzählerin ein.



Ei, so viele Goldtaler! Und einer davon ist für mich!



Jede Generation entdeckt Papierflieger wieder für sich neu.

